

でこぼこスイッチ

2024.12 NO.135

=11月の活動報告=

2024年もあと一か月です。1月からは新年度(進級)に向けての準備に入ります。メキメキ!グングン!成長をして行くみんなを、しっかり先導出来る様にスイッチとしても頭フル回転です(笑) 個人力はもちろん!チームワーク力とそれらに伴った思考力の向上が沢山見られました★

ラントレ

の季節に入りました!
1Kmダッシュ!2Km、3.5km5Km・・・広場での基礎トレを組み合わせで行っています。ストレッチの順番もしっかり身につけてきました(^^) /



下校

の仕方は常に変化・進化しています!
学校の校門を出たら、携帯の準備(マナー解除と音量調)をして、自分で帰るルートを決めて報告をします。



大道芸 大道芸もじっくり見れるようになったなあ〜。お笑い系の芸を見て、おやつを買って〜楽しみました★



買い弁 も常に行っています。日曜日はママのお弁当を買う事が増えています。バーコードはお店の人、支払いはセルフのお店です。様々な支払いの方法の練習になっています!



サツマイモ堀り どんだけとれるんだ! という位取れました★ 収穫したサツマイモは蒸しパンとして様々な味になり、商品になりました(^^) /



室内での学び 敢えてこの中高生のタイミングでのかるたや折り紙から学ぶことは沢山あります。スイッチ=外でガッツリイメージなので、室内での事は新鮮で、みんな夢中になって取り組んでいます(^^) /



いちごのカップ消毒 この作業の時が来ました!まさに個人作業だけどチームワークの作業。まわりを見つつスピード調整が求められます!素晴らしい作業力です★



アラスフェス 2回目の出店でした。今回は初の、男子のみでの販売でした! あたふた加減がいい!(笑)しっかり女子の存在デカイ(笑)